

Natales prepara una austera Navidad

La Municipalidad de Natales sólo gastó cerca de \$11 millones en la celebración navideña de este 2024. Según información recabada con el municipio, el único gasto realizado corresponde a una transacción por \$10 millones 990 mil a la sociedad Margarita Chelech Limitada, por la compra de juguetes para los niños de la comuna.

“No vamos a tener mayores celebraciones” explican desde la Municipalidad, pues los problemas presupuestarios que arrastran de la administración anterior no les permiten realizarlas.

No obstante, ayer realizaron el encendido del árbol navideño

frente al pueblito artesanal. En un principio se consideró incluir un coro y un espectáculo de baile para la ceremonia, pero desde el municipio informaron que, debido a los recientes eventos trágicos -el asesinato de un joven ocurrido la noche de este lunes-, se transformó la instancia en un evento de “recogimiento”.

El evento financiado por Edelmag, inicialmente iba a contar con la presencia de los principales ejecutivos de la empresa eléctrica, pero finalmente solo dijeron presente los de Natales, todo con el objetivo de mantener una ceremonia más austera y a tono con el duelo que vive la ciudad.